



Hotel Cervantes
Desde
Buscar



Velada Mérida
Desde
Buscar



Pensión Mafer
Desde
Buscar



Hostal Acueducto Los...
Desde
Buscar



Booking.com
*Precio desde
Buscar

Identifícate / Regístrate Jueves 27 de septiembre de 2012 Contacta con laopiniondegranada.es | RSS

laopiniondegranada.es

NOTICIAS
Granada

HEMEROTECA »

PORTEADA **GRANADA** **ACTUALIDAD** **CULTURA** **DEPORTES** **ECONOMÍA**

iberempleos.es iberanuncio.es iberpisos.es ibercoches.es

Ir

Granada Actualidad Cofrade Provincia Quién es quién Entrevistas

laopiniondegranada.es » **Granada**

Iniciativas

Una marcha de 1.500 kilómetros por el emprendimiento andaluz

La bicicleta será su único medio de transporte. Partirá con un presupuesto de apenas 10 euros

16:35 



Tweet 

2

Me gusta 

0

EP Juan de Dios Salinas, consultor de branding y marketing online, fundador de 'Marca Virtual' y del programa de radio 'Emprendedores digitales', ha puesto en marcha un proyecto para fomentar el emprendimiento por el que recorrerá 1.500 kilómetros, las ocho provincias andaluzas, con los únicos medios de una bicicleta, un portátil, una tablet, el móvil y una cantidad de 10 euros como presupuesto de salida.

La bicicleta, como medio de transporte, ha sido elegida por este emprendedor por su analogía con la gestión empresarial y personal, y los gadgets tecnológicos e Internet como herramientas de comunicación para demostrar el poder que tienen las redes sociales en el posicionamiento de las marcas o productos, informa la Asociación de Jóvenes Empresarios de Granada, que ha mostrado su apoyo a la propuesta.

La fórmula principal de financiación utilizada en este proyecto es la de crowdfunding o financiación en masa, donde el público aporta voluntariamente pequeñas cantidades económicas que ayudan a sufragar parte de los gastos del viaje.

Por otra parte, un gran número de importantes empresas granadinas, patrocinan el proyecto. Instituciones como la Fundación General Universidad de Granada-Empresa y la Consejería de Innovación a través de Andalucía emprende, Fundación Pública Andaluza a través del CADE Granada, también patrocinan y apoyan la experiencia 1500 kilómetros. Colaboran desde Granada la Confederación Granadina de Empresarios y AJE (Asociación de Jóvenes empresarios de Granada).

La salida se realizará desde el Palacio de Congresos de Granada el día 2 de Octubre a las 9,00 de la mañana y previo a la salida, el día 1 de octubre a las 12,30 del mediodía, tendrá lugar la presentación oficial del proyecto y la primera, de más de 10 conferencias gratuitas, del circuito andaluz que impartirá Juan de Dios Salinas. Por ello AJE Granada y la Confederación Granadina de Empresarios, donde se realizará la conferencia, han querido apoyar esta iniciativa.

En la web www.1500km.com se recoge el circuito completo, con los días y las provincias de paso, los lugares de conferencia y horarios, así como el formulario de participación de crowdfunder.



Las reliquias de San Juan Bosco, en Granada

[Ver otras galerías de fotos >](#)



"La crisis no afecta a la frecuencia y a la calidad del sexo"

Ramón Cabello ha intervenido en el curso 'La nueva sexualidad en el siglo XXI'. ([leer más](#))

[Más noticias](#) | [Unia](#) | [Blog Unia TV](#)



RESTAURANTE
SLOT MACHINES
POKER ROOM

CASINO
MARBELLA

Anuncios Google

Aristale El Porche

O la Terraza Con Paredes Móviles Lumen Y Disfrutelos Todo El Año www.lumen.es

Master Mba Madrid

Máster MBA + Título Cambridge Campus en Madrid. ¡Inscríbete ya! www.esden.es/MBA-Dirección-Empresas

Cursos FP 2012

Encuentra el Curso de Formación Profesional que buscas. ¡Infórmate! www.ofertaformativa.com/Curso_FP

 [ENVIAR PÁGINA »](#)

 [IMPRIMIR PÁGINA »](#)

 [AUMENTAR TEXTO »](#)

 [REDUCIR TEXTO »](#)

Comente esta noticia

Nota del editor

Para comentar y/o votar esta noticia tienes que [identificarte](#) o estar [registrado](#)

Como usuario registrado te recordamos que sólo los lectores registrados pueden comentar noticias sin límite de caracteres, votarlas y compartir las en redes sociales, y además podrás crear tu propio blog y participar en los concursos que ponemos en marcha periódicamente.

Te ofrecemos un espacio de debate, información y entretenimiento basado en el respeto, la transparencia y la pluralidad donde no tienen cabida los insultos, las descalificaciones y el spam.

Nos preocupamos porque los comentarios cumplan con la legislación vigente, no sean contrarios al honor, respeten a las personas, la libertad, no sean contrarios a la defensa de los menores y la igualdad entre las personas con independencia de sexo, raza o religión.

Regístrate, opina, debate y ayúdanos a construir tu medio de comunicación preferido.